

2024-06-10

'Gravísima irregularidad, IECM desconoce sus propios acuerdos': Royfid Torres González

Autor: Ana Francisca Vega

Género: Nota Informativa

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/6/10/gravisima-irregularidad-iecm-desconoce-sus-propios-acuerdos-royfid-torres-gonzalez-643280.html>

En entrevista para MVS Noticias con Ana Francisca Vega, Royfid Torres González, coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano en el Congreso de la CDMX, habló sobre Movimiento Ciudadano anuncia su decisión de buscar recuperar un curul más en el Congreso de la Ciudad de México después de que el IECM cambiará el proyecto de asignación de diputados, favoreciendo a Morena.

"Lo que sucedió este fin de semana en el Instituto Electoral es gravísimo, cinco consejeros decidieron ignorar la ley, decidieron ignorar sus propias normas y darle una mayoría artificial a Morena, para llegar a 43 diputados", dijo.

¿Qué acusa Movimiento Ciudadano?

Comentó que todo parte de un convenio de candidatura común que Morena, el Partido Verde y el PT firmaron, con el que inscribieron en el Instituto Electoral, en que se establecía claramente por cuál partido iban a competir y cuál grupo parlamentario iban a pertenecer.

Mencionó que con esa integración Morena sólo tenía acceso a dos dictados de representación proporcional, pero en conjunto con sus aliados tendría un total de 38 legisladores.

Añadió que a través del consejero Electoral, Bernardo Valle, de manera irregular, este recibe oficios de diputados para cambiarse de grupo parlamentario, beneficiar al Verde al PT, modificando la integración.

Indicó que entonces a Morena, en lugar de tocarle 2, le tocaron 9 diputados, para llegar a 43 en total en el Congreso de la Ciudad de México.

En su opinión, se trata de una irregularidad "atroz", gravísima porque el Instituto desconoce sus propios acuerdos, ya que el acuerdo fue aprobado por las dirigencias de los partidos.

"Con una manifestación simple de voluntad, con siete oficios que ni siquiera estamos seguros de que se recibieron por las personas que lo firman, pudieron hasta haber inventado ahí estos oficios, cambian totalmente la integración del congreso", expresó.

Royfid Torres González criticó que Movimiento Ciudadano perdió un espacio, al igual que a otras fuerzas políticas a las que se les disminuyó la representación proporcional.